

2年2組学級通信 1号

※級訓が決まったらタイトル変更します。

2年2組スタート

新型コロナウイルスの関係で、1年生の最後バタバタと終わり、進級した実感が少し薄いかもしれませんが、始まりました！！と思ったらまた休校…いつまでこの新型コロナウイルスにふりまわされてしまうのか？しかし、更に強い二川中の2年2組になるためにも、始まったばかりですがみんなでこの状況を乗り越えていきましょう！！2週間休校が延びましたが、みなさん生活習慣は乱れていませんか？朝起きて夜しっかりと睡眠取っていますか？春休みに生活習慣が乱れてしまった人は、この2週間で学校がいつ始まってもいいように正していきましょう！

今日、配ってもらった課題をやって、忘れてしまった勉強のやり方を思い出しましょう。そして来年受験に向かっていくためにも遅れないようにしていきましょう。次に会う20日には全員が元気よく課題を持ってきてくれることを楽しみにしています。

おっと、自己紹介が遅れました。昨年に引き続きこの学年に引き続き2年2組の担任をさせていただくことになりました

久田 真大(ひさだ まさひろ)



趣味:柔道 ペットの世話(猫 ハリネズミ) 映画鑑賞

です。私の大好きな柔道を、この新型コロナウイルスでやることができなくてとても寂しいです…

しかし、国が大変な時期に自分勝手な行動をするわけにはいけませんので今は我慢…

1年間たくさんのできごとがあると思いますが、一緒に楽しく過ごしていきましょう！